



CONGRESO DE LA REPUBLICA

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA HÈCTOR BECERRIL RODRÌGUEZ, SE REUNIÒ CON LA MINISTRA DE EDUCACIÒN DRA. PATRICIA SALAS O'BRIEN, PARA TRATAR TEMAS RELACIONADOS A LA UNIVERSIDAD NACIONAL INTERCULTURAL "FABIOLA SALAZAR LEGUIA" DE BAGUA.

Al promediar las 09 de la mañana del día de hoy martes 10 de abril del año en curso, el Congresista Amazonense Hèctor Becerril Rodríguez, se constituyó hasta las instalaciones del Ministerio de Educación para reunirse con la Ministra de Educación Dra. Patricia Salas O'brien, con la finalidad de pedirle interceda sus buenos oficios para agilizar las gestiones que se vienen realizando en bien de la universidad Fabiola Salazar Leguía de Bagua.



Asi mismo, Becerril Rodríguez, pidió a la Ministra de Educación se le designe al Gobierno Regional Amazonas, como ente promotor de dicha casa de estudios, para lo cual expuso a los presentes el trabajo que viene realizando el Gobierno Regional Amazonas en bien de la Educación a si como los logros que se han obtenido específicamente en el área de Comprensión Lectora, y Lógico Matemático.

La Ministra de Educación felicitó estos logros y manifestó su voluntad y apoyo para que el Gobierno Regional de Amazonas sea la entidad promotora de la Universidad Intercultural -F.S.L.

El congresista manifestó que está en constante coordinación con don Antonio Salazar Olivera, y que se han reunido con el presidente Regional de Amazonas José Arista Arbildo, y el alcalde de Bagua Ferry Torres Huamán, quienes han manifestado su apoyo económico para el funcionamiento e implementación inicial de la Universidad Nacional Intercultural "Fabiola Salazar Leguía" de Bagua.

Agregó también, que mañana estará presentando en el legislativo un proyecto de ley con la finalidad de otorgarle al Gobierno Regional de Amazonas la promotoria de dicha Universidad.

Agradeciendo su difusión.

Lima 10 de Abril de 2012

Of. Congresista. HECTOR BECERRIL RODRIGUEZ

Jr. Azángaro N° 468-Of. 321- Telf.: 01-3117434 – Anexo 1316 / 1326.